

Le présumé usage des armes chimiques par l'État Islamique en Irak est dénoncé



Bagdad, 16 septembre (RHC- Telesur)- Des chaînes de télévision irakiennes ont dénoncé que l'auto-nommé État Islamique a utilisé des substances chimiques dans les projectiles lancés dans les dernières heures dans la ville de Duluiya, qui ont provoqué des attaques d'asphyxie à plusieurs personnes.

Le groupe armé a lancé des grenades au chlore et des balles munies de substances toxiques.

Le groupe continue d'attaquer la banlieue de la capitale irakienne, clef pour avoir le contrôle de la zone, alors que le gouvernement a annoncé que les forces de sécurité ont lancé une opération pour libérer Duluiya et disperser les extrémistes islamiques.

D'autre part, les États Unis ont lancé ce mardi en Irak leur première attaque aérienne contre des positions de l'État Islamique dans la banlieue de Bagdad.

L'offensive étasunienne contre les djihadistes, qui a commencé le 8 août dernier, s'était limitée à des positions dans des endroits du nord du pays.

Pour sa part le chef de la diplomatie russe Sergueï Lavrov, a indiqué que son pays donnera tout l'appui nécessaire à la Syrie et à l'Irak pour lutter contre l'état Islamique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33780-le-presume-usage-des-armes-chimiques-par-letat-islamique-en-irak-est-denonce>



Radio Habana Cuba